
 

 

Linde Finance B.V. 

 

Kündigung und Rückzahlung der EUR 700.000.000 nachrangigen fest bzw. variabel verzinslichen 

Schuldverschreibungen 2006 begeben durch Linde Finance B.V. (ISIN XS0259604329/WKN 

A0GVN0) und der GBP 250.000.000 nachrangigen fest bzw. variabel verzinslichen 

Schuldverschreibungen 2006 begeben durch Linde Finance B.V. (ISIN XS0259607777/WKN 

A0GVN2) 

 

Linde Finance B.V. hat entschieden, die EUR 700.000.000 nachrangigen fest bzw. variabel 
verzinslichen Schuldverschreibungen und die GBP 250.000.000 nachrangigen fest bzw. variabel 
verzinslichen Schuldverschreibungen begeben durch Linde Finance B.V. im Jahr 2006 mit einer 
nachrangigen Garantie der Linde Aktiengesellschaft zum Nennbetrag zuzüglich ausstehender Zinsen 
zu kündigen und vollständig zurückzuzahlen. Die Kündigung und Rückzahlung der 
Schulverschreibungen erfolgt gemäß § 6 Absatz (2) der Anleihebedingungen zum 14. Juli 2016. Der 
deutsche Wortlaut dieser Mitteilung ist allein rechtsverbindlich. 
 

 

* * * 

 

 

Linde Finance B.V. 

 

Call and Redemption of the EUR 700,000,000 Subordinated Fixed to Floating Rate Bonds 2006 

issued by Linde Finance B.V. (ISIN XS0259604329 / WKN A0GVN0) and GBP 250,000,000 

Subordinated Fixed to Floating Rate Bonds 2006 issued by Linde Finance B.V. (ISIN XS0259607777 

/ WKN A0GVN2) 

 
Linde Finance B.V. decided to call and redeem in full the EUR 700,000,000 Subordinated Fixed to 
Floating Rate Bonds and GBP 250,000,000 Subordinated Fixed to Floating Rate Bonds issued by Linde 
Finance B.V. in 2006 and guaranteed, on a subordinated basis, by Linde Aktiengesellschaft at their 
nominal amount plus any interest accrued. Call and Redemption of the bonds shall be made in 
accordance with § 6 para. (2) of the terms and conditions of such bonds on July 14, 2016. The German 
version of this notice shall be the only legally binding version. 


